Laviolette, Gadbois, J.-B.-A. Martin, Nault, Séguin, Labrecque, Marin, Lévesque, Houlé, David, Roy-21.

Ledit amendement est ainsi négativé.

La proposition principale étant mise aux voix, elle est agréée, et il est

Résolu: En conséquence.

41.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, demandant des crédits de \$15,000 et de \$8,000.

Renvoyé à la Commission des Finances.

42. De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, soumettant des rapports du chef et des sous-chefs au sujet de certains incendies dans le centre de la Ville.

Déposé sur le bureau.

43. De la Commission de l'Aqueduc, à l'effet d'adjuger un contrat pour la fourniture de 5,000 tonnes de charbon à vapeur.

Sur proposition de M. l'échevin CLEARIHUE, appuyé pr M. l'échevin LEVESQUE, il est Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

44. De la Commission d'Hygiène et de Statistiques, demandant des crédits de \$300 et de \$400.

45. De la Commission des Parcs et Traverses, demandant un crédit de \$300. Renvoyés à la Commission des Finances.

ORDRE DU JOUR.

46.—Etant lu l'ordre du jour pour procéder à la nomination du maire-suppléant, Sur proposition de M. l'échevin PAYETTE, appuyé par

M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que M. l'échevin Giroux soit nommé maire sup-

pléant pour le prochain terme.

47. Etant lu l'ordre du jour pour procéder à la nomination des Commissions permanentes et des Commissions spéciales

M. l'échevin PAYE'ITE, appuyé par M. l'échevin SAD-

LER.

Propose: Que, conformément à la loi, les Commissions permanentes soient constituées, pour l'année courante, comme suit:

FINANCES

PAYETTE, Président

L.-A. LAPOINTE,

SADLER, WHITE, HOULÉ.

GUAY, ROBINSON,

LARIVIÈRE, Président

VOIRIE

N. LAPOINTE, LECLAIRE,

O'CONNELL, MOLSON,

GIROUX,

J.-B.-A. MARTIN.

POLICE

PROULX, Président

BUMBRAY. SÉGUIN, ROY,

STEARNS. GALLERY, M. MARTIN.

INCENDIES ET ECLAIRAGE

YATES, Président

ROBILLARD, DAVID, MERCIER,

LAVALLEE, LAVIOLETTE, STEARNS.

Laviolette, Gadbois, J. B. A. Martin, Nault, Séguin, Labrecque, Marin, Lévesque, Houlé, David, Roy-21.

So it passed in the negative.

The main motion being put it was carried and Resolved: Accordingly.

41-From Fire and Light Committee, for appropriations of \$15,000 and \$8,000.

Referred to Finance Committee.

42. From Fire and Light Committee submitting reports from chief and sub-chiefs anent certain fires in central part of the City.

Laid on the table.

43.—From Water Committee to award contract for 5,000 tons of steam coal.

On motion of Ald. CLEARIHUE, seconded by Ald. LE-VESQUE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

44.—From Hygiene and Statistics for appropriations of \$300 and \$400.

44.—From Hygiene and Statistics Committee for appropriations of \$300 and \$400.

Referred to Finance Committee.

ORDER OF THE DAY.

46.—The order of the day being read for the appointment of the acting Mayor.

On motion of Ald. PAYETTE, seconded by Ald. ROBIN-SON, it was

Resolved: That Ald. Giroux be appointed acting Mayor for the ensuing term.

47.—The order of the day being read for the appointment of standing and special Committees,

Ald. PAYETTE moved, seconded by Ald. SADLER

That, in accordance with the law, the standing Committees be constituted, for the current year, as follows:-

FINANCE.

PAYETTE, Chairman,

L A. LAPOINTE, GUAY, ROBINSON,

SADLER, WHITE, HOULÉ.

ROAD

LARIVIÈRE, Chairman

N. LAPOINTE, LECLAIRE, GIROUX,

O'Connell, MOLSON,

J. B. A. MARTIN,

POLICE

PROULY, Chairman

BUMBRAY, SÉGUIN, ROY,

STEARNS, GALLERY. M. MARTIN.

FIRE AND LIGHT

YATES, Chairman

ROBILLARD, DAVID, MERCIER, STEARNS.

LAVALLÉE, LAVIOLETTE,